



L'éducation et la culture coûtent cher ?

Essayez l'ignorance

Monsieur le Président du Conseil Départemental de l'Oise,

En tant que citoyen-ne isarien-ne, je considère le milieu associatif de mon département comme infiniment précieux.

Je proteste donc contre les très fortes coupes budgétaires départementales qui ont frappé les milieux sociaux, éducatifs et culturels. Je m'inquiète pour les milliers de partenariats disparus, les emplois menacés, les centaines d'associations en danger, les lieux de culture fragilisés.

Et surtout, je sais autant que vous qu'avec ces économies si drastiques, c'est tout le lien social de mon département qui se distend et s'affaiblit, alors même qu'il est déjà tellement fragile.

En tant que citoyen-ne isarien-ne, je vous demande qu'un dialogue s'instaure entre notre département et les associations qui y travaillent : vous comprenez comme moi que l'avenir culturel, éducatif et sportif de notre département est bien trop important pour le réduire à une simple variable d'ajustement budgétaire.

Nom, prénom :

Signature

Adresse :

Edité par :

Le Collectif de l'Oise Culturelle, Solidaire et Associative

collectif.oise.culturelle@gmail.com



Courrier à envoyer à :

**Monsieur Edouard Courtial
Président**

Conseil Départemental de l'Oise

1 Rue Cambry

60 000 Beauvais